

Kapolsek Rawamerta Tinjau Rumah Warga yang Rusak Akibat Angin dan Hujan Deras di Rawamerta

KARAWANG - KARAWANG.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 10, 2024 - 16:06



Kapolsek Rawamerta meninjau langsung rumah warga yang rusak akibat angin dan hujan lebat di desa Panyingkiran

KARAWANG - Polres Karawang Polda Jabar, Akibat angin kencang dan hujan

deras yang melanda wilayah Rawamerta, salah satu rumah warga mengalami kerusakan cukup parah. Hampir separuh atap rumah tersebut terbang terbawa angin, menyebabkan kerusakan signifikan pada struktur bangunan. Mendengar kabar tersebut, Kapolsek Rawamerta Iptu Ulan Sonjaya,SH bersama anggota piket dan Bhabinkamtibmas serta babinsa Koramil Rawamerta segera melakukan pengecekan langsung ke lokasi untuk memastikan keselamatan warga yang terdampak.

Kapolsek Rawamerta dan bhabinkamtibmas berkoordinasi dengan perangkat desa panyingkiran untuk menilai kondisi rumah warga yang mengalami kerusakan. Setelah memeriksa kondisi di lapangan, kapolsek langsung melaporkan kejadian ini kepada Kepala Desa agar segera diteruskan ke Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Karawang. Hal ini dilakukan agar korban dapat segera memperoleh bantuan yang diperlukan untuk perbaikan rumah.

Ditempat yang lain, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K, SH, MH. menyampaikan apresiasi atas respons cepat dari Kapolsek Rawamerta, Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam membantu warga yang terdampak musibah.

“Respons cepat Kapolsek, Bhabinkamtibmas bersama Babinsa ini sangat penting untuk memastikan warga yang terkena dampak bencana mendapatkan bantuan yang tepat dan segera. Kami berharap pihak BPBD Kabupaten Karawang dapat segera memberikan bantuan sehingga warga yang terdampak bisa merasa lebih aman dan terbantu,” ujar Kapolres.

Selain melakukan pengecekan kerusakan, Kapolsek juga memberikan dukungan moril kepada warga yang terdampak dan mengimbau masyarakat untuk tetap waspada terhadap cuaca ekstrem. Dengan adanya sinergi antara kepolisian, TNI, dan pemerintah daerah, diharapkan setiap warga yang terdampak bencana bisa memperoleh bantuan dan perlindungan yang memadai.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen kepolisian dan TNI dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat, terutama saat bencana alam melanda.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain,S.I.K.,SH.,MH.